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Iwan Setiawan Doakan Burhanudin
Jadi Bupati Bogor Selanjutnya
Plt Bogor, Iwan Setiawan  mengaku 
siap membalas budi Burhanudin 
 selama ini  dengan kebaikan. Tak hanya 
 berdoa, Iwan pun siap mendukung 
dan  memperjuangkannya. “Kalau 
Kang  Burhanudin ada niat (menjadi 
Cabup  Bogor), saya siap mendoakan, 
 mendukung dan memperjuangkannya 
secara tulus,” katanya.

pada April tahun depan atau 6 
bulan sebelum Pilbup Bogor 
yang akan berlangsung pada 

BOGOR (IM) - Usai 
mencalonkan diri sebagai 
orang nomor satu di Bumi 
Tegar Beriman, Plt Bogor, 
Iwan Setiawan kali ini men-
doakan Sekda Kabupaten 
Bogor, Burhanudin untuk 
menjadi Bupati Bogor beri-
kutnya.

Burhanudin yang turut 
hadir sebagai peserta itu akan 
pensiun pada April 2024. Na-
mun, Iwan Setiawan menye-
butkan Burhanudin berhak 
mengambil masa persiapan 
pensiun (MPP) hingga bisa 
mundur dari jabatannya se-
bagai orang nomor tiga dan 
bisa mencalonkan diri men-
jadi Bupati Bogor.

“Baru ini, Sekda hadir 
sebagai peserta di acara pem-
bekalan ASN prapurnabakti 
karena memasuki batas usia 
pensiun. Saya doakan Kang 
Burhanudin jadi Bupati Bo-
gor,” kata Iwan Setiawan, 
Selasa (7/3).

Iwan Setiawan menutur-
kan di luar tugas jabatan, dia 
menganggap Burhanudin 
sebagai kakak. 

Bahkan sebelum ikut 
kons testasi Pemilihan Bu-
pati (Pilbup) Bogor 2018 
dirinya menanyakan kepada 
 Burhanudin apakah men-
calonkan diri sebagai Bupati 
Bogor atau Wakil Bupati.

“Tidak hanya ke Kang 
Burhanudin, ke Adang Sup-
tandar mantan Sekda juga 
saya nanya dan karena mereka 
tidak ikut Pilbup Bogor, maka 
saya minta izin ikut,” tuturnya.

Ayah lima orang anak ini 
mengaku siap membalas budi 
Burhanudin selama ini dengan 
kebaikan. 

Tak hanya berdoa, Iwan 
pun siap mendukung dan 
memperjuangkan.

“Kalau Kang Burhanudin 
ada niat (menjadi Cabup Bo-
gor), saya siap mendoakan, 
mendukung dan memper-
juangkannya secara tulus. Saya 
siap membalas budi beliau,” 
jelas Iwan Setiawan.

Mendapatkan doa dari 
Iwan Setiawan, Burhanudin 
mengaku akan berpikir ten-
tang doa maupun dukungan 
tersebut setelah dia pensiun 
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nya.
Lebih lanjut, penyegelan 

salah satu THM yang terletak 
di Desa Cipayung Datar, 
Kecamatan Megamendung 
ini lantaran didapati bahwa 
tempat karaoke ini tidak dapat 
menunjukkan perizinan ba-
ngunan THM. 

“Pihak Pengelola bangu-
nan Tempat Hiburan Malam 
belum dapat menunjukkan 
berkas perizinan yang berlaku 
di Pemerintah Kabupaten 
Bogor,” ujar Rhama.

Atas hal tersebut, tambah 
Rhama, pihaknya pun me-
nyegel THM tersebut untuk 
sementara waktu.

“Dilakukan penghentian 
Kegiatan Sementara dengan 
stiker segel kuning (peng-
hentian kegiatan sementara) 
dan PPNS Line,” pungkasnya.

Rhama pun menyebut, 
pihaknya akan memasifkan 
patroli malam beberapa hari 
menjelang Ramadhan. “Nanti 
H-5 puasa mau kita gencarin 
patroli,” terangnya.  gio

BOGOR (IM) - Jelang 
bulan suci ramadhan, Sat-
pol-PP Kabupaten Bogor 
melakukan penyegelan terha-
dap Tempat Hiburan Malam 
(THM) di Kawasan Wisata 
Puncak. 

Penyegelan ini juga di-
lakukan oleh petugas Satuan 
Polisi Pamong Praja lantaran 
pemilik THM tersebut tidak 
bisa menunjukkan perizinan 
bangunan THM.

KasieOps Satpol-PP Ka-
bupaten Bogor, Rhama Ko-
dara mengatakan, penyegelan 
tersebut dilakukan untuk 
menindaklanjuti laporan ma-
syarakat. 

“Selain itu, kita juga 
melakukan in i  memang 
dalam rangka mau menjelang 
puasa,” ungkapnya saat di-
hubungi, Selasa (7/3).

Rhama pun menyebut, 
pihaknya akan memasifkan 
patroli malam beberapa hari 
menjelang Ramadhan. 

“Nanti H-5 puasa mau 
kita gencarin patroli,” terang-

Jelang Ramadhan, Satpol-PP
Segel THM di Puncak Bogor

CIAWI (IM) - Bencana 
alam tanah longsor atau am-
bruknya Jembatan Cikereteg 
penghubung Kecamatan 
Ciawi dengan Kecamatan 
Caringin dan bahkan meng-
hubungkan Kabupaten Bogor 
dengan Kabupaten Sukabumi 
dimanfaatkan segelintir ma-
syarakat CIbolang.

Segelintir atau oknum ma-
syarakat Kampung Cibo lang, 
Desa Teluk Pinang, Ciawi 
tersebut diketahui memasang 
banner bertuliskan tarif  motor 
yang melintas di Jalan Alterna-
tif  Ciawi-Caringin-Sukabumi 
atau sebaliknya, di mana ma-
syarakat yang melintas dikena-
kan tarif  Rp2.000.

Mengetahui hal tersebut, 
Kepala Polsek Ciawi, Komisa-
ris Agus Hidayat beserta jaja-
ran pun langsung melakukan 
penyelidikan dan pencabu-
tan banner tarif  motor yang 
melintasi kampung mereka.

“Terkait adanya pema-
sangan banner tarif  melintasi 
Kampung Cibolang, Desa 
Teluj Pinang, Ciawi tersebut, 
kami langsung melakukan pe-
nyelidikan ke lokasi tersebut. 

Kami melakukan musyawarah 
dengan seluruh tokoh desa 
maupun masyarakat setem-
pat untuk secara sukarela 
mencabut banner tarif  untuk 
motor yang melintasi kam-
pung mereka,” kata Komisa-
ris Polisi (Kompol) Agus 
Hidayat kepada wartawan, 
Selasa (7/3).

Kompol Agus Hidayat 
menuturkan dari keterangan 
yang diberikan warga me-
mang benar pemasangan ban-
ner tersebut dilakukan oleh 
warga setempat dan pemasan-
gan banner tersebut bertujuan 
untuk mengingatkan ataupun 
bertujuan membantu bagi 
pengendara yang melintas dan 
sifatnya tidak untuk memaksa.

“Saat ini  banner tarif   
untuk motor tersebut telah 
dilepas oleh warga setempat 
sejak tadi malam,” tutur Kom-
pol Agus Hidayat.

“Kami minta tul isan 
dalam banner diganti dengan 
kata-kata yang sifatnya tidak 
memaksa dan nantinya warga 
tetap bisa membantu penge-
dara yang melintas tanpa usur 
pemaksaan,” jelasnya.  gio
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Oknum Warga Cibolang Manfaatkan
Tarif Melintas di Jalur Alternatif

BANDUNG (IM) - Bu-
pati Purwakarta, Anne Ratna 
Mustika optimististis pereko-
nomian di daerahnya semakin 
membaik, karena kondisi 
ekonomi nasional dan global 
yang saat ini sudah semakin 
membaik pula.

“Laju pertumbuhan eko-
nomi di Purwakarta telah 
dilaporkan membaik oleh 
BPS. Ini adalah kabar gembira 
bagi kita semua,” kata bupati, 
di Purwakarta, kemarin.

Ia menyampaikan, laju 
pertumbuhan ekonomi meru-
pakan suatu indikator ekonomi 
makro yang menggambarkan 
seberapa jauh keberhasilan 
pembangunan suatu daerah 
dalam periode waktu tertentu.

Indikator tersebut dapat 
pula dipakai untuk menentu-
kan arah kebijakaan pemba-
ngunan yang akan datang.

Dalam konteks Purwakar-
ta, laju pertumbuhan ekonomi 
pada periode tahun 2021 
sampai 2022, tercatat naik 
sekitar 1,82 persen. Dari yang 
awalnya sebesar 3,42 persen, 

pada tahun 2022 menjadi 5,24 
persen.

“BPS Purwakarta telah 
merilis laju pertumbuhan 
ekonomi Purwakarta di angka 
5,24 persen. Catatan itu jauh 
lebih tinggi dari pada tahun 
sebelumnya, yaitu 2021 hanya 
sebesar 3,42 persen,” kata dia.

Ia menyampaikan, pe-
ningkatan laju pertumbuhan 
ekonomi yang cukup signifi -
kan ini tentu harus disambut 
baik dengan rasa optimisme 
bahwa ekonomi Purwakarta 
ini akan semakin membaik.

“Angka 5,24 persen ini 
melebihi dari pada target 
RPJMD tahun keempat yang 
di angka sekitar 4 persen. Ini 
menandakan semua sektor 
di Purwakarta itu berjalan 
beriringan,” kata dia.

Namun lebih dari itu, 
ada faktor lain seperti pem-
bangunan sumber daya ma-
nusia, pembangunan infra-
struktur yang menjadi fak-
tor pendukung dan pemba-
ngunan- pembangunan yang 
lainnya.  pra

Bupati Purwakarta Optimistis
Perekonomian di Daerahnya Membaik

PELANTIKAN PNS KOTA BOGOR
Wali Kota Bogor Bima Arya (tengah) berjabat tangan dengan sejumlah Pegawai Negeri Sipil (PNS) Kota Bogor usai 
 pengambilan sumpah janji PNS formasi tahun 2021 dan penyerahan surat keputusan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) 
formasi tahun 2022 di Lapangan IPB Masjid Al-Mushlihin, Kelurahan Loji, Kota Bogor, Jawa Barat, Selasa (7/3). Sebanyak 
262 PNS Kota Bogor diambil sumpahnya dan penyerahan Surat Keputusan (SK) CPNS untuk 31 lulusan Politeknik Keuangan 
Negara STAN dan Sekolah Tinggi Transportasi Darat (STTD) formasi tahun 2022.
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Pemprov Jabar Bangun Transportasi
Berjalur Khusus di Bandung

BANDUNG (IM) - 
Dinas Perhubungan (Dis-
hub) Jawa Barat (Jabar) saat 
ini sedang mempersiapkan 
transportasi massal bus mi-
rip Trans jakarta yang ada di 
kawasan Jabodetabek. Bus 
rapid transit (BRT) tersebut, 
ditargetkan bisa mulai ber-
operasi pada 2025.

Menurut Analis Angkutan 
Darat Dishub Jabar, Teviani 
Wulansari, keberadaan trans-
portasi massal di kawasan 
Bandung Raya sudah sangat 
dibutuhkan. Karena, kema-
cetan terus terjadi sepanjang 
hari khususnya pada jam 
berangkat dan pulang kerja.

“Kita saat ini masih me-
nyiapkannya bekerja sama 
dengan Kementerian Per-
hubungan. Rencana akan ada 
pilot project pada 2024,” ujar 
Teviani, kemarin.

Teviani menjelaskan, seksi 
pertama membentang dari 
perbatasan Cimahi menuju 
Terminal Cicaheum. Trans-
portasi ini, nantinya akan 
menggunakan jalur khusus. 

“Harapannya tidak ter-
kendala kemacetan di tengah 
kota sehingga masyarakat 
bisa pindah dari penggunaan 
kendaraan pribadi ke kenda-
raan umum,” kata dia.

Untuk trayeknya, kata dia, 
BRT tersebut akan meluncur 
dari perbatasan Cimahi-Ban-
dung atau sekitar Elang menuju 
ke Terminal Cicaheum. Nanti 
ada beberapa kawasan yang 
dilalui seperti Ciroyom, Asia 
Afrika, Ahmad Yani, hingga 
terakhir di Cicaheum.

“Untuk jalur yang kecil ti-
dak akan pakai pembatas yang 
ditanam. Nanti ada skemanya 
sendiri,” kata dia.

Selain membuat jalur 
sendiri, kata dia, BRT ini 
akan menyediakan halte khu-
sus. Total untuk seksi 1 dari 
Cimahi menuju Cicaheum ada 
sekitar 30 halte. Berbeda de-
ngan yang sudah ada sekarang 
di mana penumpang harus 
naik tangga sebelum naik bus 
Trans Metro Bandung (TMB), 
nantinya halte ini berada di 
bawah karena bus yang di-
gunakan sistemnya low deck.

Penumpang pun, kata 
dia, tidak bisa naik atau turun 
sembarang tempat, tetapi ha-
rus di halte yang disediakan. 
“Jadi harus tetap di halte. 
Nanti kita akan bangun baru,” 
kata Teviani.

Untuk pengurangan emisi 
karbon, kata dia, BRT Ban-
dung Raya pun bakal me-
maksimalkan penggunaan 

bus listrik. Dari total seluruh 
bus yang dipakai rencananya 
50 persen memakai bus listrik 
dan sisnya bus disel.

Namun, kata dia, jika tidak 
mencapai presentase tersebut 
maka minimal 30 persen 
bus BRT nantinya memakai 
tenaga listrik. “Jadi masih kita 
persiapkan berapa banyak 
yang memakai bus listriknya. 
Tapi skema itu sudah diperhi-
tungkan oleh Dishub Jabar,” 
katanya.

Berdasarkan data Dishub 
Jabar rencananya akan ada 
17 rute untuk BRT Bandung 
Raya

1. Kebon Kalapa-Cibiru, 
2. Kebon Kalapa-Ledeng, 3. 
Leuwipanjang-Dago, 4. Elang-
Cikudapateuh, 5. Padjajaran-
Antapani, 6. Cibaduyut-Alun-
alun, 7A. Stasiun Padalarang-
Alun alun, 7B. Stasiun Cimahi-
Cicaheum, 8. Ledeng-Terminal 
Antapani, 9A. Leuwipanjang 
– Tegalluar, 9B. Stasiun Hall-
Tegalluar, 10. Leuwipanjang-
Soreang, 11. Leuwipanjang-
Jatinangor, 12. Baleendah-
Leuwipanjang, 13. BEC-Ba-
leendah, 14. Sarijadi-Antapani, 
15. Lembang-Sukajadi (Ext), 
16. KBP-Stasiun Padala-
rang, 17. Baleendah-Banjaran 
(Ext).  pra

sholat istikharah dan minta 
petunjuk ke Allah SWT,” tukas 
Burhanudin.  gio

27 November 2024.
“Saya akan berpikir tentang 

itu nanti setelah pensiun, mau 

BUDIDAYA ANGGUR DI LAHAN SEMPIT
Pembudidaya anggur Juli Santoso merawat 
tanaman anggurnya di desa Tegalurung, 
 Indramayu, Jawa Barat, Selasa (7/3).  Sekitar 
20 jenis tanaman anggur dibudidayakan 
 dengan memanfaatkan lahan sempit di 
pemukiman tersebut dan dijual mulai Rp100 
ribu hingga Rp2 juta per tanaman tergantung 
jenis bibit anggur.
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DPRD Jabar Gelar Rapat Paripurna, Lantik Enjang Tedi Sebagai PAW Anggota DPRD Jabar

janji dapat berjalan dengan 
lancar, tertib dan khidmat 
sesuai dengan rencana dan 
harapan kita bersama,”ucap 
Oleh Soleh.

Enjang Tedi dalam ke-
sempatannya menyampai-
kan, “Alhamdulillah, ini 
adalah amanah dan tugas 
yang berat yang harus saya 
emban dari masyarakat Ga-
rut, dan untuk melaksanakan 
misi khusus yaitu mem-
perjuangkan aspirasi dari 
masyarakat Garut agar lebih 
maju,” ucapnya.

“Garut banyak potensi 

BANDUNG (IM) - 
Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Provinsi 
Jawa Barat secara resmi me-
lantik dan meresmikan pe-
ngangkatan, Enjang Tedi 
SSos dari Fraksi Partai 
 Amanat Nasional (PAN) 
sebagai Pengganti Antar 
Waktu (PAW) Sisa Masa 
Jabatan 2019-2024 H.

 Rapat Paripurna Pe-
ngucapan Sumpah/Janji 
Anggota DPRD Provinsi 
Jawa Barat Pengganti Antar 
Waktu (PAW) dalam Rapat 
Paripurna tersebut dipimpin 

Wakil Ketua DPRD Provinsi 
Jawa Barat, H. Oleh Soleh 
SH, di ruang sidang gedung 
DPRD Jabar Jl.Diponegoro 
No.27 Bandung, Senin (6/3) 
lalu.

 Enjang Tedi dilantik 
sebagai Anggota DPRD 
Provinsi Jawa Barat meng-
gantikan Anggota DPRD 
Provinsi Jawa Barat Fraksi 
Partai Amanat Nasional, 
Ade Kaca.

“Kita bersyukur ke hadi-
rat Allah SWT karena atas 
ridho dan perkenannya, aca-
ra pengambilan sumpah dan 

seperti alamnya yang dapat 
dijadikan wisata, lalu daerah 
industri seperti Leles, Cibatu, 
Limbangan, Malangbong, 
dan ini dapat menaikkan 
PAD Garut,” jelas politisi 
partai berlambang matahari 
putih ini.

Joko Suryono, Wakil 
Sekretaris DPW PAN Jabar 
dalam kesempatan terse-
but mengucapkan, selamat 
beker ja kepada Enjang 
Tedi. Ia berharap, Enjang 
Tedi yang baru saja diambil 
sumpah/janjinya tersebut 
dapat memberikan kinerja 

yang optimal dan penuh rasa 
tanggung jawab.

Selain itu juga dapat 
mencurahkan segala daya 
dan kemampuan yang ada 
dalam menjalankan tugas, 
wewenang, dan kewajiban 
sebagai Anggota DPRD 
Provinsi Jawa Barat.

“Kami atas nama Pimpi-
nan dan segenap pengurus 
DPW PAN Jabar mengucap-
kan selamat bekerja kepada 
Enjang Tedi yang baru saja 
diambil sumpah sebagai 
Anggota DPRD Provinsi 
Jawa Barat,” ucap Joko.  lys

Wakil Ketua DPRD Jabar, Oleh Soleh saat melantik Enjang Tedi.  Pimpinan Fraksi PAN dan Anggota DPRD Jabar


